

(有)ワシオ商会
従業員9割が禁煙に成功!!
健康経営にこだわるレンタル会社

社長の自社採点

企画開発	☆☆☆☆
営業力	☆☆☆☆
成長力	☆☆☆☆☆
収益力	☆☆☆☆
地域貢献力	☆☆☆☆☆
人材力	☆☆☆☆☆
専門性	☆☆☆☆☆
リサーチ力	☆☆☆
計画性	☆☆☆☆
リスクマネジメント	☆☆☆☆

福島県会津若松市北町大字上
荒久田字宮下45
☎0242-24-6250
設立 1989年
従業員 20名
資本金 500万円
washio-aizu.com

QRコード対応のケイタイ
電話で簡単にたげます



社長のこゝろ



左:無償レンタルをはじめた「巨大赤べこ親子」 右:事務所には土木建築資材がズラリ



上:健康経営にも力を入れるワシオ商会 下:仮設ガードレールなどのニーズに慮えている

太鼓判押します!!



株式会社ワシオ商会
会津アビオ支店さん

ワシオ商会さんは土木建設資材関連レンタル業として、お客さまのニーズに合わせた数多くのレンタル商材を取り揃えています。敷鉄板については修繕技術に定評あり、多くのお客さまに喜ばれています。また、経済産業省「健康経営優良法人2021 ブライト500」の認定を受けており「人を大切にできる会社」として、地域社会に貢献しています。

福島県内や北関東を中心に、土木建築資材の販売や小型機械のレンタルを行う(有)ワシオ商会、土木工事業界のイメージを覆す、一風変わった企業だ。

創業当時は土木資材の販売が中心だったが、鷲尾伸一社長(56歳)が首都圏から帰郷し、経営にかかわるようになってからはレンタル業務の比重を高めていった。商品はエンジンカッターや転圧機、発電機などの小型機械をはじめ、土留材、仮設ガードレールなど。鷲尾社長は「現状に満足せず、品揃えを充実させてきた」と話す。同社では大手の広域レンタル会社と情報共有し、大手だけでは需要に対応しきれない大型建設機械以外の商品に力を入れ、同業者に貸し出す「ダブルリース」で現場の品不足を防いでいる。とくに大型ダンプなどが入る現場で必須となる敷鉄板など敷物関連の在庫が豊富で、約8000枚を保有している。北関東の企業から同社に声がかかるのはこういう理由からだ。まさにインフラを支える縁の下の力持ちといえる。

ところで、自然を相手にする土木工事関連の業界は、働き方改革がすすみにくいイメージがあるが、同社はなんと全国の小企業を対象とした「健康経営優良法人2021」に選ばれ、さらに上位500社に与えられる「ブライト500」にも選定されている。その理由のひとつが「禁煙」だ。喫煙率が高い業界のため、仲間と一緒にチョコッと一服、という気持ちに。この気持ちにストッパーをかけるにはどうしたらいいか。まずは2016年に新事務所を設立したのを機に事務所内を全面禁煙とし、屋内禁煙を実現。そして20年には敷地内禁煙と段階を踏み、少しずつ喫煙者を減らしていったそうだ。さらに、禁煙に成功した人に「禁煙賞」を贈る取り組みや禁煙外来への受診を会社負担で促す取り組みもはじめた。すると、20人の従業員のうち、喫煙者の9割が禁煙に成功したという。鷲尾社長は「小

さい事業所だからこそ、従業員の健康は経営の問題にかかわってくる。長い目で事業をつづけ、従業員の家族を支えていくことが肝心だ」と話す。やみくもに会社の方針を押し付けるのではなく「丁寧に思いを伝える」、これが従業員の心にも響いたのだらうと、鷲尾社長。

たしかに、この禁煙のアイデアには脱帽。しかし、どうやら鷲尾社長のアイデアは、それにとどまらなかった。あるとき、疫病退散と安寧を願って巨大なご当地の郷土玩具「赤べこ」の親子を作製することに。チョコッとの間、縁起物ということでも社内においていたが、観光業界が大変だと聞きつけ、市内のホテルにこの赤べこを無償でレンタルしたのだ。現在は会津若松ワシントンホテルのロビーに飾られており、看板「赤べこ」として宿泊客にも好評だという。「赤べこひとつで異業種同士の企業の距離が縮まってくる」と鷲尾社長、このような取り組みは中小企業の参考になりそうだ。